

Caritas trauert um Arnold Biciste

Von Kaspar Mueller-Bringmann

12. Oktober 2023, 14:00







Die Caritas in der Erzdiözese Köln trauert um Arnold Biciste,

der am 25.09.2023 im Alter von 76 Jahren verstorben ist.

Herr Biciste war in der Zeit vom 16.10.1991 bis zum Eintritt in den Ruhestand am 31.10.2011 als Vorstandsvorsitzender des Caritasverbandes für den Rhein-Erft-Kreis e. V. tätig.

Während dieser Zeit prägte er die Entwicklung des Caritasverbandes für den Rhein-Erft-Kreis e. V. maßgeblich. Herr Biciste hat es geschafft, zur richtigen Zeit das Richtige zu tun und damit Außerordentliches zum Wohle des Verbandes und für die anvertrauten Klienten bewirkt.

In der Zeit vom 01.01.2012 bis zum Ende des Jahres 2020 gehörte er dem Vorstand

des Diözesan-Caritasverbandes für das Erzbistum Köln e.V. an. Auch hier war er als erfahrener und umsichtiger Streiter für den Verband tätig, der seinem beruflichen Ethos entsprechend anwaltschaftlich aber auch unternehmerisch die Entwicklung der Caritas maßgeblich mitgestaltet hat.

Neben seiner Tätigkeit als Vorstandsvorsitzender war er Mitglied in zahlreichen Gremien, unter anderem Vorsitzender des Diözesan-Caritasrates und Mitglied der Verbandskonferenz des Diözesan-Caritasverbandes für das Erzbistum Köln, der Arbeitsgemeinschaft Wohlfahrt und des Jugendhilfeausschusses des Rhein-Erft-Kreises.

Wir werden Herrn Biciste mit großer Dankbarkeit stets in bester Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt besonders seinen Angehörigen.

Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e.V.

Caritasrat, Vorstand, Mitarbeitervertretungen, Beschäftigte

Diözesan Caritasverband für das Erzbistum Köln

Caritasrat, Vorstand, Mitarbeitervertretung, Beschäftigte

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)